

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) Presidencia Telef. 7838-2413 e-mail:presidencia@icap.cu Calle 17 No. 301 e/ H e I, El Vedado, La Habana, Cuba

La Habana, 9 de abril de 2020. "Año 62 de la Revolución."

Al Movimento Mundial de Solidaridad con Cuba

Estimados amigos y amigas:

Con profunda convicción humanista, el gobierno y pueblo de Cuba ofrecen al mundo, una vez más, el ejemplo de solidaridad militante en momentos en que el planeta se enfrenta a la pandemia global del nuevo coronavirus Sars Cov-2, la Covid-19, la cual ya ha cobrado la vida a más de 70 mil personas en el orbe en muy poco tiempo.

En época de Covid-19 los ojos del mundo observan con esperanzas a Cuba y Cuba, en medio de un bloqueo inhumano y genocida, no ha dudado en responderle: un ejército de batas blancas integrado por más de 593 profesionales de la salud, de ellos 338 mujeres, organizados en 15 brigadas del Contingente Henry Reeve, ya prestan sus servicios en Europa, América Latina y el Caribe, fieles a la máxima martiana y fidelista, ratificada por nuestro Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez: "Cuba no anda de pedigüeña por el mundo, anda de hermana".

Contrariamente a nuestro desinteresado gesto, el Presidente Trump fomenta injuriosas campañas anticubanas para intentar desacreditar los principios de humanidad y solidaridad sobre los cuales descansa nuestra colaboración médica, defensora de la atención a la salud como un derecho humano.

Este momento pone al descubierto la fragilidad de las sociedades de consumo del sistema capitalista y las deficiencias de su sistema sanitario; resultado de las políticas antipopulares implementadas por los gobiernos neoliberales subordinados al gran capital y al imperialismo yanqui. Como nunca antes la humanidad demanda solidaridad. Urge unirnos y fomentar la cooperación internacional.

Nuestro Instituto reconoce con orgullo el apoyo brindado por las asociaciones de amistad, organizaciones políticas, parlamentarias, sindicalistas y demás fuerzas que conforman el Movimiento Mundial de Solidaridad con Cuba, a nuestros colaboradores en los países donde ya laboran en campaña contra el COVID 19, así como los mensajes de agradecimiento enviados al gobierno de

Cuba y a su pueblo por la dimensión solidaria, humanitaria y altruista de la Revolución.

Para nuestros galenos también nuestro especial reconocimiento, respeto y admiración donde quiera que se encuentren. Ellos están enfrentando esta pandemia con altruismo dentro y fuera de Cuba, respondiendo al llamado del gobierno cubano y esparciendo la semilla humanista que nos legaran Martí y Fidel, en contraposición a las acciones como las de Estados Unidos y otros países de la OTAN, que gastan enormes presupuestos militares en detrimento de las condiciones de vida de sus poblaciones, fomentando el miedo, el odio y la desesperanza.

Asimismo, apreciamos la permanente solidaridad de todo el Movimiento que, ahora en tiempos del nuevo Coronavirus, no ha dejado de accionar para exigir el levantamiento del bloqueo a Cuba, ahora más criminal en las circunstancias actuales, demandando también la aplicación plena de la Resolución "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos de América", aprobada en el 2019 en ONU por la inmensa mayoría de sus miembros.

Juntos ganaremos esta batalla que hoy pone a prueba la solidaridad entre pueblos y gobiernos y, cuando suceda, nos abrazaremos con gran alegría por la victoria contra la pandemia que hoy nos azota, para darle un viva a la vida y celebrar en hermandad el 60 aniversario de nuestro ICAP.

Fraternalmente.

Fernando González Llort

Presidente.